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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
Oggetto: Prescrizioni relative alla fine dell’emergenza pandemica  

 
Premesso che: 
-In data 29.3.23 la Regione Lazio ha inviato una circolare ai Direttori Generali ed alla 
Rete Coronet che dispone che il costo dei tamponi SARSCOV2 ai fini diagnostici sia ricompreso nel 
budget della specialistica, ovvero erodendo il fondo SIASXL 
-E’ stata disposta la cessazione dei drive-in e dei punti straordinari disposti in emergenza durante la 
pandemia.  
 
Considerato che: 
-Il tracciamento dei soggetti positivi e la quarantena per i contatti non è più monitorata, ma resta solo 
l’isolamento dei soggetti risultati positivi e la conseguente prescrizione della terapia prevista con i 
farmaci specifici entro 5 giorni dalla diagnosi da parte dei medici di base che comporta comunque 
la necessità di una forma di assistenza medica, soprattutto per le persone a rischio.  
 
Rilevato che: 
-Fino al 31 marzo presso gli studi dei medici di famiglia era possibile effettuare tamponi ai fini 
diagnostici che erano acquistati dai medici di base e poi rimborsati attraverso il Sistema Sanitario 
Nazionale. Questi tamponi non servivano per il tracciamento degli infetti bensì per la diagnosi della 
patologia e di conseguenza per la prescrizione della terapia adeguata. 
 
Posto che: 
-Sarà ancora necessario effettuare tamponi ai fini diagnostici per i pazienti che hanno sintomi riferibili 
al SARSCOV2 per cui fino al 31 marzo i medici di base potevano attingere alla quota di tamponi che 
potevano essere rimborsati (che per i pazienti fragili si tramutava ad un tampone effettuato 
direttamente a domicilio) 
 
 

TUTTO CIO’ PREMESSO E CONSIDERATO, 
 SI INTERROGA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE DEL LAZIO 

 
Per sapere in capo a chi dovranno ricadere i costi dei tamponi ai fini diagnostici necessari ai medici 
di base per garantire una terapia farmacologica ed una assistenza adeguata ai loro pazienti  
 
                                                                                                 La Consigliera 
                                                                                              Emanuela Droghei  
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